

Landtagspräsidentenkonferenz: Bremische Erklärung zum Föderalismusdialog verabschiedet

21.06.2022

Bei der Konferenz der Präsidentinnen und Präsidenten der deutschen Landesparlamente, des Deutschen Bundestages und des Bundesrates (LPK) haben sich die Präsidentinnen und Präsidenten sowie Direktorinnen und Direktoren der deutschen Landesparlamente, des Bundestages und des Bundesrates unter dem Vorsitz des Bremer Bürgerschaftspräsidenten, Frank Imhoff, in den vergangenen Tagen in Bremen ausgetauscht und im Ergebnis zwei gemeinsame Erklärungen verabschiedet.

Hier gelangen Sie zur Bremischen Erklärung zum Föderalismusdialog.

Hier finden Sie die Erklärung zu den Ergebnissen der Konferenz zur Zukunft Europas.